

[News](#)

News: Förderkreis Inselschule erhielt Spende vom Juist-Stiftung

Beigetragen von JNN am 25. Jan 2016 - 23:42 Uhr

Noch ein weiterer wichtiger Verein der Insel konnte die Juist-Stiftung mit einem Teilerlös der Inselläufe aus dem letzten Jahr direkt zum Beginn von 2016 freudig stimmen, nämlich den Förderkreis Inselschule Juist e.V. Dieser wurde vor über 45 Jahren mit dem Ziel gegründet, die Schule finanziell in Angelegenheiten zu unterstützen, für die keine Haushaltsmittel zur Verfügung stehen. Dabei kommen die Spenden dem vom Schulleiter begründeten Schulbedarf zu Gute.

Seien es Erneuerungen der Spielgeräte auf dem Grundschulhof (Große Wippe & 6-Eck-Klettergerüst), im Bereich Sport: Airtrack für den Sportunterricht und die Cheerleading-AG, HipHop Workshops mit Gigy Golez, aber auch für Lesungen und Elternabende mit Jörg Schmitt-Kilian zum Thema Sucht- und Gewaltprävention und nicht zuletzt zur Unterstützung der Theater-AG. Imke Peplow (3.v.l.) und Simone Heyken (ganz rechts im Bild) nahmen den Scheck freudestrahlend entgegen: "Das können wir gut gebrauchen".

Vorstandsmitglied der Juist-Stiftung Georg Lang (ganz links), Uda Haars (Stiftungsratsvorsitzende, 2.v.l.) sowie Kerstin Schmidt-Hagenow (stellv. Stiftungsratsvorsitzende, 2.v.r.) waren sich einig, dass die Liste von Schulleiter Gerrit Schlauwitz (Mitte) wohl doch etwas länger sein muss. Georg Lang: "Es freut uns, dass wir hier ein Stück dazu beitragen können, Ziele und Projekte des Förderkreises unterstützen zu können".

TEXT UND JNN-FOTO: JUIST-STIFTUNG

Article pictures

